



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

grippe aviaire

Question écrite n° 86668

Texte de la question

M. Jean-Claude Mathis souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les attentes des médecins généralistes dans le cadre de la lutte contre une pandémie grippale. En effet, ils sont les premiers sur le terrain pour répondre aux inquiétudes de nos concitoyens. Ils seront également très fortement mis à contribution lorsqu'une éventuelle pandémie se déclarera. Il lui demande, par conséquent, quelles sont les mesures que le Gouvernement entend prendre pour donner aux médecins généralistes les moyens de jouer leur rôle déterminant dans ce contexte de crise.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Mathis](#)

Circonscription : Aube (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86668

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 février 2006, page 2054